

Gustave Laurent épinglé de la médaille du travail



À 60 ans, Gustave Laurent, électricien de formation et homme d'entretien à l'hôtel Le manoir, a reçu la médaille du travail pour quarante années d'exercice.

Jeudi, Gustave Laurent a fêté son départ en retraite. Embauché il y a treize ans par M. et Mme Selliez, Gustave Laurent avait le statut de travailleur handicapé après avoir contracté la polio à l'âge de 21 ans. Le sérieux et le courage dont il a toujours fait preuve ont forcé le respect de ses employeurs. « *Gustave ne s'est jamais absenté durant toutes ces années. Il est toujours venu travailler avec plaisir* », déclarait M. Selliez. Qui a souhaité mettre à l'honneur cet employé modèle en conviant le maire et son premier

adjoint à la remise du diplôme et de la médaille du travail pour quarante années de service chez trois employeurs.

Le maire Dominique Bailly a salué son parcours empreint de rigueur.